

## &gt;&gt; PRESSEINFORMATION

**BEZUGSSTOFF AUS RECYCLINGMATERIAL**

Brunner liefert viele seiner Produkte, wie beispielsweise den Freischwinger ray, jetzt auch mit einem Bezugsstoff aus 100 Prozent recyceltem Polyester.



**Aus alt mach neu: Der elegante Freischwinger ray ist, wie eine Vielzahl weiterer Produkte aus dem Brunner Sortiment, ab sofort auch mit einem Bezugsstoff lieferbar, der zu 100 Prozent aus recyceltem Polyesterergarn besteht. Dieses wird aus gebrauchten Plastikflaschen gewonnen und von dem dänischen Textilhersteller kvadrat, mit dem Brunner zusammenarbeitet, zu den hochwertigen Synthetikstoffen Revive 1 und Revive 2 verarbeitet.**

Von weitem wirkt der neue Bezugsstoff einfarbig, doch erkennt man bei näherer Betrachtung ein fein strukturiertes Muster. Ein moderner Stoff mit belebtem Muster, der die Form eines Möbels positiv zur Geltung bringt. Dabei lässt nichts auf die Herkunft des eingesetzten Materials schließen. Der Stoff besteht zu 100 Prozent aus recycelten Plastikflaschen. Diese werden nach Gebrauch wieder zu neuem Leben erweckt, daher der Name Revive.

In einem komplexen Verfahren werden sie zunächst gehackt, gemahlen, geschmolzen und dann nach neuer Rezeptur zu einem schwer entflammaren Polyesterergarn verarbeitet. Dies spart nicht nur wertvolle Ressourcen, sondern ist auch noch deutlich effizienter als neues Polyester herzustellen. Denn der

Produktionsprozess verbraucht weniger Energie und Chemikalien. Gleichzeitig sinken die CO<sub>2</sub>-Emissionen.

### **Keine Kompromisse bei der Qualität**

Nach Entwürfen der britischen Designerin Georgina Wright hat der dänische Textilhersteller kvadrat das Polyestergergarn zu dem dynamisch wirkenden Möbelbezugsstoff Revive verwoben, mit dem der Freischwinger ray nun bezogen ist.

„Es gibt nicht viele Zulieferbetriebe, die überhaupt Rohstoffe aus recyceltem Material anbieten“, sagt Hanne Haaf, Produktmanagerin bei Brunner. „Umso mehr freuen wir uns, dass wir mit kvadrat einen Partner gefunden haben, der einen Bezugsstoff aus 100 Prozent recyceltem Polyester anbietet, welcher gleichzeitig hohen Qualitätsstandards entspricht. Denn bei der Produktqualität gehen wir keine Kompromisse ein.“

### **Zertifizierungsverfahren für ray in vollem Gange**

Das Ziel hatte Dr. Marc Brunner, der Geschäftsführer des badischen Objektmöbelherstellers schon im Herbst 2014 ausgegeben, als das Familienunternehmen seine Umwelterklärung veröffentlichte: „Wir wollen künftig alle bei uns in Rheinau gefertigten Produkte aus nachweislich umweltschonender Entwicklung und Produktion anbieten.“

Für einen Großteil der Objektmöbel aus dem umfangreichen Sortiment von Brunner liegen bereits seit dem Frühjahr 2014 produktbezogene Umwelterklärungen vor, die nach DIN EN ISO 14021 Typ II zertifiziert sind. Das Zertifizierungsverfahren für ray ist derzeit in vollem Gange.

### **ray punktet mit ergonomischer Rückenschale**

Doch der elegante Freischwinger ray, entworfen von den beiden Stuttgarter Designern Markus Jehs und Jürgen Laub, punktet nicht nur mit einem Bezugsstoff aus Recyclingmaterial, sondern auch mit seiner ergonomischen Rückenschale, die nahtlos und fließend in das Gestell übergeht. Das Innere der Kunststoffschale besteht aus polygonalen Lamellen und passt sich – vergleichbar mit einem Lattenrost – individuell dem Körper an.

Ergonomie, Design und Nachhaltigkeit schließen sich nicht aus – ray mit Revive ist dafür das perfekte Beispiel.

Rheinau, im Dezember 2015

Abdruck honorarfrei/Beleg erbeten



**1** Von weitem wirkt der neue Bezugsstoff Revive einfarbig, doch erkennt man bei näherer Betrachtung ein fein strukturiertes Muster. (Foto: Brunner GmbH)



**2** Der Freischwinger ray ist, wie eine Vielzahl weiterer Produkte aus dem Brunner Sortiment, ab sofort auch mit einem Bezugsstoff lieferbar, der zu 100 Prozent aus recyceltem Polyester Garn besteht. (Foto: Brunner GmbH)



**3** Das recycelte Polyester Garn spart nicht nur wertvolle Ressourcen, sondern ist auch noch deutlich effizienter herzustellen als neues Polyester. (Foto: Brunner GmbH)



**4** Der Freischwinger ray, entworfen von den beiden Stuttgarter Designern Markus Jehs und Jürgen Laub, punktet nicht nur mit einem Bezugsstoff aus Recyclingmaterial, sondern auch mit seiner ergonomischen Rückenschale, die nahtlos und fließend in das Gestell übergeht. (Foto: Brunner GmbH)



**5** Der Bezugsstoff Revive 1 von kvadrat... (Foto: kvadrat)



**6** ... ist in 25 verschiedenen Farbtönen verfügbar. (Foto: kvadrat)



**7** Revive 2 gibt's in 22 Farben. (Foto: kvadrat)

### Über die Brunner GmbH

Das im Jahr 1977 gegründete Familienunternehmen wird von Helena und Rolf Brunner sowie in der zweiten Generation von Dr. Marc Brunner und Philip Brunner geführt. Brunner zählt über 400 Mitarbeiter. Zu den Geschäftsfeldern gehören die Entwicklung, Produktion und Vermarktung von hochwertigen Stühlen, Tischen und Objektmöbeln für Büro- und Verwaltungsgebäude, öffentliche Räume sowie Einrichtungen für Pflege und Soziales.

Das in Rheinau (Baden) ansässige Unternehmen fertigt in eigener Produktion und bekennt sich ausdrücklich zum Standort Deutschland. Dieser Anspruch an Qualität „Made in Germany“ sowie die hohe Gestaltungskompetenz sind das Markenzeichen von Brunner; so sind die Kooperationen mit international bekannten Designern wie Wolfgang C. R. Mezger, Archirivolto, Martin Ballendat, Iss designer, jehs+laub und osko+deichmann elementarer Bestandteil der Unternehmenskultur.

„Die Leidenschaft für ausgezeichnete Möbel, der Wille und die Fähigkeit, das scheinbar Unmögliche möglich zu machen, sind die Fundamente, auf denen das Unternehmen von Beginn an aufbaut“. Diese von den Unternehmensgründern Helena und Rolf Brunner formulierte Haltung gilt bis heute – und wird von Dr. Marc Brunner, Tina Brunner und Philip Brunner mit gleicher Passion fortgeführt.

Rheinau, im Dezember 2015  
Abdruck honorarfrei / Beleg erbeten